

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

3. Februar 2025

„Jugend musiziert“ facettenreich auf hohem Niveau

62. Regionalwettbewerb von Kreissparkasse Ludwigsburg gefördert

DITZINGEN – Der Nachwuchswettbewerb „Jugend musiziert“ erfreut sich auch in seinem 62. Jahr großer Beliebtheit. Musikbegeisterte Kinder und Jugendliche übten bereits seit Wochen für den Regionalentscheid 2025 in Ditzingen. Es ist der größte Wettbewerb in Deutschland für junge Musikerinnen und Musiker. Vielversprechende Talente zeigten ihr Können am Wochenende beim Regionalentscheid in vielen Facetten. Die Teilnehmenden und ihre Angehörigen, Musikfreunde sowie zahlreiche Ehrengäste bekamen am Sonntagabend in der vollbesetzten Ditzinger Stadthalle ein vielseitiges Preisträgerkonzert auf hohem Niveau.

„Neben dem Wettstreit steht bei ‚Jugend musiziert‘ auch der Team-Gedanke im Vordergrund. Es ist immer wieder schön zu sehen, wie der Nachwuchs gemeinsam musiziert und das Publikum begeistert. Die regelmäßigen, zahlreichen Proben haben sich mehr als gelohnt. Wir danken der Kreissparkasse, dass sie uns zuverlässig von Anfang an bei der Ausrichtung des Regionalentscheids unterstützt“, lobt Manfred Frank, Vorsitzender des Regionalausschusses „Jugend musiziert“, das langjährige Engagement der Kreissparkasse.

Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, fügt hinzu: „Musikalische Talente zu entdecken, zu sichten und nachhaltig zu fördern, ist bis heute ein zentraler Beweggrund von ‚Jugend musiziert‘. Wir sehen darin eine wichtige gesellschaftliche Aufgabe, die Jugend an Kunst, Kultur und Musik heranzuführen. Mein Dank gilt allen, die diese Arbeit organisieren. Ich wünsche den Teilnehmenden viel Spaß und Erfolg bei ihrer weiteren Entwicklung!“

Von den rund 190 jungen Musikern, die sich zum Wettbewerb gemeldet hatten, erreichten 108 die höchste Wertungskategorie und bekamen ihre Urkunden vom Verwaltungsratsvorsitzenden der Kreissparkasse Ludwigsburg, Landrat Dietmar Allgaier, und Oberbürgermeister Makurath überreicht. Davon qualifizierten sich 73 für den Landeswettbewerb, der vom 2. bis 6. April 2025 in Calw, Nagold und Wildberg stattfindet. Sie können dort schon gleich die nächste Stufe auf ihrer Erfolgsleiter nehmen. Alle beim Preisträgerkonzert begeisterten Gäste werden fest die Daumen drücken, haben sie doch die 18 wunderschönen Musikbeiträge, die an diesem Abend zu erleben waren, mit reichem Applaus belohnt.



V. l. n. r.: Dr. Heinz-Werner Schulte (Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg), Viola Goeke (Klavier), Emma Bollacher (Violine), Lina Guthier (Violine), Landrat Dietmar Allgaier, Paul Guthier (Viola), Oberbürgermeister Michael Makurath, Emil Guthier (Violoncello), Manfred Frank, Vorsitzender des Regionalausschusses „Jugend musiziert“, bei der Spendenübergabe.

Foto: Jugendmusikschule Ditzingen e. V.